



Medienmitteilung

„Stechpalme“ steht bereit für die Gemeindewahlen

Bei den Gemeindewahlen vom 28. Februar 2016 möchte die Sissacher Gruppierung „Stechpalme“ ein gewichtiges Wörtchen mitreden. Die Gruppierung stellt vier Frauen und sieben Männer zur Wahl. Für den *Gemeinderat* portiert wird neben dem Bisherigen, Gemeindepräsident Peter Buser (2.v.r.) Robert Bösigler (3.v.l.). Nicht mehr für den Gemeinderat antreten wird Andreas Lutz.

Zur Wahl in die *Gemeindekommission* stellen sich (von links) Victor Bättig, Urs Gysin (bisher), Katja Hinterberger, Urs Zürcher (bisher), Pascal Benninger, Nicole Maegli, Elvira Graf, Claudia Regenass und Roland Nyfeler.

Die Stechpalme versteht sich als eine Plattform für alle, die sich für eine sachbezogene Gemeindepolitik einsetzen.

Sissach, 21. Dezember 2015

Auskünfte erteilt:

Rolf Cleis: Tel. 061 973 04 20; rolf@cleis.net

Peter Buser: Tel. 079 327 19 13

Pascal Benninger, Präsident Grüne Region Sissach: 061 971 97 94